

EDISI RABU / 15 April 2020

# LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**HARIAN UNTUK UMUM  
TERBIT SENIN - JUMAT  
12 HalamanE-mail redaksi@lenteratoday.com  
Redaksi 031-87854491  
Iklan 031-87854491  
Kantor Redaksi  
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26  
Surabaya

#kerendirumah

Saya percaya ada kekuatan batin yang menciptakan pemenang atau pecundang. Dan pemenangnya adalah orang-orang yang benar-benar mendengarkan kebenaran hati mereka.

One, Aktor Dunia

## LEDAKAN PHK GUNCANG INDONESIA



### JEJAK PHK DI INDONESIA AKIBAT CORONA (PER 13 APRIL 2020)

#### DATA KEMENAKER

**TOTAL PHK & DIRUMAHKAN 2,8 JUTA ORANG**

(dalam seminggu naik 2 x lipat → 7 April masih → 1,2 juta pekerja PHK)

#### SEKTOR FORMAL

PHK: 212.394 pekerja, dirumahkan : 1.205.191 orang

#### SEKTOR INFORMAL

282 ribu orang tak memiliki penghasilan

#### DATA BPJAMSOSTEK

PHK di sektor formal : 454 ribu orang

PHK di sektor informal : 537 ribu

Satu per satu efek dari wabah corona mulai diderita Indonesia. Kini ledakan Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) lah yang mengguncang negeri ini. Sedikitnya 2,8 juta pekerja, resmi menjadi pengangguran. Walhasil, jumlah orang miskin diprediksi bertambah 3,78 juta jiwa. Padahal di sisi lain, kasus positif virus Covid-19 juga terus melonjak mencapai 4.839 orang dengan 459 meninggal dunia. Meski jaring pengaman berbagai sektor sudah ditebar pemerintah, Presiden Jokowi pun mengingatkan agar bersiap menghadapi resesi.

Baca hal 11

#### KEMENTERIAN TENAGA KERJA

- Mendata pekerja di-PHK/dirumahkan imbas Corona Covid-19
- Gelar Dialog dengan kalangan pengusaha
- Percepat pelaksanaan kartu prakerja
- Program Padat Karya & Program Tenaga Kerja Mandiri

#### KEMENTERIAN SOSIAL

- Bantuan khusus warga miskin terdampak Corona (April-Juni 2020)
  - Bantuan langsung tunai Rp 600 ribu per KK/bulan
  - Bantuan sembako Rp 600 ribu per KK/bulan (4 kali Antar)
- \*Pendataan penerima bantuan oleh Pemda & Dinas Sosial Setempat

#### BANTUAN REGULER

- Program Keluarga Harapan
- Kartu Sembako
- Kartu Prakerja

#### PLN

- Listrik Gratis 3 Bulan untuk Pelanggan Daya 450 VA
- Diskon 50% (3 Bulan) untuk Pelanggan Daya 900 VA Bersubsidi

## LANGKAH PEMERINTAH

### PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

	Kasus Positif	Meninggal Dunia	Sembuh
INDONESIA	<b>4.839</b>	<b>459</b>	<b>426</b>
SELURUH DUNIA	1.924.878	119.818	458.565

Update : 14 April 2020 Pukul 16.15 WIB  
Source : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins



Khofifah Indar Parawansa,  
Gubernur Jawa Timur

Surabaya –Kebutuhan pangan di Jawa Timur (Jatim) dijamin masih aman di tengah pandemi Corona (Covid-19). Gubernur Khofifah Indar Parawansa memastikan stok pangan di Jatim masih banyak.

"Sebetulnya dari awal Maret saya pun sempat datang ke salah satu pabrik gula yang cukup besar di Jawa Timur untuk memastikan bahwa gula kita aman," kata Khofifah di Gedung Negara Grahadi, Surabaya, Selasa (14/4). Seperti diketahui sebelumnya, Presiden Joko Widodo mengingatkan ancaman krisis pangan akibat corona yang potensi melanda seluruh dunia termasuk Indonesia.

Lalu, bagaimana dengan stok beras? Khofifah menyebut di Jatim tercatat ada 3,3 juta ton. Sedangkan kebutuhan masyarakat hingga Juni ditaksir hanya 2,1 juta ton. "Kenapa tidak padi? Karena terkonfirmasi dari kepala dinas pertanian, beras kita hari ini sekitar 3,3 juta ton. Kita menghitung sampai Juni kita butuh 2,1 ton dan kita sudah menyiapkan format lumbung pangan Jatim," imbuh Khofifah.

## PANDEMI CORONA

### GUBERNUR KHOFIFAH JAMIN STOK PANGAN DI JATIM AMAN

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Gubernur Jatim Emil Dardak juga mengkonfirmasi stok gula di Jatim aman. "Bulog juga menyampaikan bahwa ketersediaan beras kondisinya baik. Untuk gula juga sudah mulai didistribusikan karena Bulog-lah yang ditunjuk untuk mendistribusikan gula," lanjut Emil.

Selain beras dan gula, Emil menyebut pihaknya senantiasa memantau stok dan harga pangan tetap stabil. Emil juga menambahkan masyarakat bisa mengecek harga sembako di Siskaperbapo.

"Nah, ini komoditas-komoditas ini kemarin dipetakan satu per satu dipimpin oleh Gubernur langsung dan bisa dipantau. Silakan mengecek siskaperbapo.com. Di situ dapat dilihat harganya. Kami memantau juga perkembangan telur dan ayam yang relatif agak turun. Nah, inilah dua komoditas yang juga menjadi sasaran intervensi kita, karena kita ingin memastikan agar sektor agro ini juga terjaga kondisinya dengan dengan baik," pungkas Emil.

Sebelumnya Khofifah sempat menyinggung, pihaknya sudah menyiapkan format lumbung pangan ini. Namun, Khofifah enggan merinci. Dia menambahkan format

ini akan segera diresmikan.

Khofifah mengatakan pihaknya juga menyiapkan format pengiriman makanan dengan memanfaatkan ojek online. "Dalam koordinasi Pak Wagub apakah kita lihat ojol dan seterusnya akan melayani proses kebutuhan masyarakat yang terkait dengan logistik," imbuhnya.

Sementara untuk tempatnya, Khofifah menyebut telah menyediakan tempat yang cukup luas dan strategis. "Kami sebetulnya sudah menyiapkan lumbung pangan Jatim, teman-teman jangan tanya dulu tempatnya di mana. Semua yang di ruangan ini tahu tempatnya sangat luas dan cukup mudah diakses," ungkapnya.

Selain itu, Khofifah menambahkan jika sembako di lumbung pangan ini bisa dibeli secara langsung maupun online. Khofifah juga telah menguji langsung format-format pembelian ini.

"Baik yang akan meminta layanan secara online dan kami sudah exercise kalau gratis ongkir berapa sudah dilakukan exercise. Misalnya mau membeli langsung juga dengan tenda-tenda yang sudah akan disiapkan supaya tidak terjadi kerumunan massa," pungkas Khofifah. (ist,ins)

## TEMPAT NONGKRONG DI SURABAYA 'DIKEROYOK' TIM PATROLI SKALA BESAR



Tim Patroli Skala Besar pencegahan corona mendatangi sejumlah lokasi nongkrong di Surabaya untuk sosialisasi dan melakukan rapid test

Surabaya- Kota Pahlawan dikeroyok tim gabungan pencegahan penyebaran corona dari Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jatim, Polri dan TNI yang menggelar patroli skala besar dalam waktu bersamaan. Dalam kegiatan itu tempat nongkrong dan keramaian menjadi target social distancing serta mewajibkan pengunjung café untuk mengikuti rapid test. Patroli itu dilakukan karena penyebaran virus corona di Surabaya paling tinggi di Jatim.

"Hasil (patroli gabungan) Senin (13/4) malam negatif semuanya. Tapi patrol ini akan kita lakukan terus, nanti kalau sampai itu kita temukan positif langsung kita isolasi, kita siapkan rumah sakit rujukan," tegas Ketua Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Surabaya, Eddy Christianto, Selasa (14/4).

Namun demikian, Eddy menjelaskan, ketika rapid test itu dilakukan hasilnya negatif, orang tersebut dalam dua atau tujuh hari ke depan belum tentu juga

negatif Covid-19. Akan tetapi, rapid test ini dilakukan sebagai langkah awal untuk mendeteksi orang tersebut apakah saat ini negatif atau terjangkit Covid-19.

"Menurut Dinkes (Dinas Kesehatan), rapid test bisa berjalan tujuh sampai sepuluh hari orang tersebut bersinggungan dengan orang yang positif. Sehingga dari (hasil) rapid test, belum tentu dua, tiga, atau satu minggu lagi, mereka juga negatif," jelasnya.

Akan tetapi, Eddy menyatakan, upaya ini dilakukan untuk mengedukasi masyarakat supaya lebih berhati-hati lagi terhadap penyebaran Covid-19. Sebab, langkah terbaik untuk mencegah dari tertularnya virus itu adalah dengan saling menjaga jarak, mengurangi kumpul-kumpul, dan tetap tinggal di rumah. "Tidak perlu keluar ketika itu tidak penting, karena itu kegiatan kumpul-kumpul kami mohon kepada masyarakat untuk dikurangi," pesannya.

### Pemprov Jatim Sisir Warkop

Terpisah, di waktu bersamaan Tim Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19 Provinsi Jawa Timur bersama TNI-Polri juga menggelar patroli serupa. Patroli itu menyisir empat lokasi keramaian di Kota Surabaya yang masih banyak didatangi oleh pengunjung khususnya usia muda. Empat lokasi itu

berada di kawasan Wonokromo, Ngagel, Penjaringan Sari, dan kawasan Citraland.

Tak hanya melakukan penyisiran dan melakukan sosialisasi persuasif, patroli itu juga disertai dengan melakukan rapid test on the spot (tes cepat di lokasi).

Seluruh pengunjung diwajibkan menjalani rapid test. Petugas kesehatan yang lengkap menggunakan APD sudah menyiapkan seperangkat alat untuk mengambil sampel darah pengunjung yang terjaring nongkrong di warkop hingga kafe.

"Langkah patroli berskala besar ini merupakan hasil dari rapat koordinasi kami bersama Bapak Kapolda Jatim dan Pangdam V Brawijaya, bagaimana melakukan upaya preventif dan promotif pencegahan penyebaran COVID-19 secara masif dan intensif," kata Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Surabaya, Selasa (14/4).

Khofifah menilai, angka kasus COVID-19 di Surabaya tidak bisa diremehkan. Pasalnya, dalam dua hari terakhir ini, penambahan kasus terkonfirmasi positif COVID-19 di Kota Surabaya melonjak pesat.

Tercatat pada 12 April 2020, penambahan kasus positif COVID-19 di Surabaya mencapai 83 orang dengan total 180 kasus. Kemudian, pada 13 April 2020, kasus positif COVID-19 kembali bertambah sebanyak 28 orang dengan total 208 kasus. (ard,ist)

## 3 KASUS POSITIF COVID-19, KOMISI III DPRD PAMEKASAN USULKAN STATUS PSBB

**P**amekasan-Pasien yang terkonfirmasi positif virus corona (Covid-19) di Kabupaten Pamekasan, Jawa Timur, bertambah dari semula dua orang, menjadi tiga orang. Tambahan satu pasien tersebut adalah seorang petugas haji, masuk dalam klaster asrama haji Surabaya.

"Melihat kondisi itu, Ketua Komisi III DPRD Pamekasan, Ismail dalam rapat paripurna mengusulkan agar pemerintah menerapkan status Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Ditegaskannya langkah itu sebagai ikhtiar untuk memutus mata rantai pandemic. "Saya kira cara memutus perkembangan Covid-19 ini, dengan cara PSBB seperti yang diatur oleh pemerintah no 21 tahun 2020, itu kuncinya," ucapnya dikutip Selasa (14/4).

Menurutnya, imbauan dan sosialisasi yang digalakkan selama ini masih banyak diabaikan. "Karena percuma imbauan segala macam, sementara aktivitas sosial masyarakat tetap seperti biasa," tambahnya.

Menurutnya, pemerintah tak perlu rabu meski aka nada imbas dan konsekuensinya. "Jangan hanya karena persoalan ekonomi misalnya, pemerintah takut mengambil sikap untuk PSBB. Jangan lelet, jangan menunggu korban lalu pemerintah mengambil kebijakan," tegasnya.



Rapat paripurna DPRD Pamekasan mendesak pemberlakuan PSBB

Terpisah, Ketua Satgas Kabupaten Pamekasan, Totok Hartono, mengatakan akan mengkaji usulan PSBB tersebut. "Pesatnya ancaman, efektifitas, dukungan sumber daya, teknis operasional, pertimbangan politik, ekonomi, sosial budaya, pertahanan keamanan. Satu contoh pertimbangan sumberdaya, pangan misalkan, karena PSBB ini meliputi provinsi atau kabupaten. Bagaimana teknisnya, ini perlu kajian, usulannya kita kaji. Karena usulannya Kepada Menteri Kesehatan melalui Gubernur," terangnya.

Data sebaran Covid-19 di Kabupaten Pamekasan per Senin (13/4), tercatat ada

6.577 berstatus Orang Dalam Risiko (ODR), 158 Orang Dalam Pantauan (ODP), dan dia Pasien Dalam Pengawasan (PDP). Pasien positif corona sebanyak tiga orang. Rinciannya, satu meninggal dan dua orang diisolasi.

Sebagai langkah pertimbangan, Pemerintah Kabupaten Pamekasan harus terlebih dahulu mengumpulkan data untuk menentukan kebijakan PSBB. "Kita dimintai data, sekarang tentang data kecamatan dan desa, nanti kita tentukan. Apakah risikonya tinggi atau sedang, jadi kita berdasarkan data," pungkasnya.(wan)

### ANTISIPASI KORBAN MENINGGAL POSITIF CORONA

## DEWAN DESAK PEMKOT BLITAR SIAPKAN MAKAM KHUSUS

**B**litar - Mengantisipasi adanya penolakan pemakaman korban Virus Corona (Covid-19) oleh warga yang tidak paham, DPRD Kota Blitar mendesak pemkot segera menyiapkan lahan makam khusus.

Desakan ini disampaikan Ketua DPRD Kota Blitar, dr Syahrul Alim yang mengaku sudah sejak dua minggu lalu, mengingatkan agar segera menyediakan lahan makam khusus Covid-19. "Kita sudah sampaikan itu, tapi sampai sekarang belum ada tanggapan," tutur Syahrul, Selasa (14/4).

Dijelaskan Syahrul memang penggunaan anggaran penanganan Covid-19 harus hati-hati, tapi juga harus tanggap dan cepat. "Jangan sampai menunggu kejadian, baru bertindak," jelasnya.

Apalagi sesuai data penanganan Covid-19, Kota Blitar termasuk zona merah dan jumlah Orang Dengan Risiko (ODR) juga cukup tinggi. Yaitu kedatangan pemudik dari daerah terpapar, juga orang yang memiliki riwayat kontak erat tapi tidak mengalami gejala klinis. "Maka

wajar jika perlu disiapkan lahan makam khusus Covid-19, agar penanganan jenazah sampai pemakaman tidak menimbulkan keresahan warga," papar Syahrul.

Secara terpisah Plt Walikota Blitar, Santoso ketika dikonfirmasi mengenai desakan dewan untuk menyediakan lahan makam khusus Covid-19, mengaku sudah membahasnya dengan Tim Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Kota Blitar. "Beberapa alternatif lokasi, diantaranya yang akan digunakan yaitu lahan di Kelurahan Tanjungsari," kata Santoso.

Lahan tersebut diungkapkan Santoso, aset kelurahan yang memang peruntukannya untuk lahan makam. "Lokasinya juga tidak terlalu dekat pemukiman warga," untkannya.

Mengenai luas lahan tersebut, Santoso mengaku lupa tapi dari beberapa pilihan lokasi jika dibutuhkan pemakaman khusus Covid-19. "Yang disana sesuai dengan pertimbangan-pertimbangan, terkait penanganan Covid-19," pungkasnya.(ais)



Ketua DPRD Kota Blitar, dr Syahrul Alim

## KAWASAN PHYSICAL DISTANCING SURABAYA

## RAYA DARMO DIBUKA, PENUTUPAN DIALIHKAN KE PANDEGILING

Surabaya - Evaluasi kawasan physical distancing terus dilakukan di Surabaya. Jalan Raya Darmo yang awalnya ditutup pada waktu-waktu tertentu, akan dibuka kembali secara normal. Sementara di Jalan Tunjungan masih akan dilakukan sistem buka tutup seperti biasa. Terbaru, Jalan Pandegiling akan menjadi titik baru pemberlakuan strategi pencegahan penyebaran virus Covid-19 ini.

Kabid Humas Polda Jatim Kombes Trunoyo menyebut pihaknya memang ada rencana menerapkan physical distancing di Jalan Pandegiling. Sementara Jalan Raya Darmo akan dibuka kembali. Truno menyebut penutupan Jalan Raya Darmo telah efektif selama ini. Namun, giliran Jalan Pandegiling yang setiap harinya selalu ramai dijadikan tempat nongkrong atau berkerumun masyarakat.

"Jalan Darmo sudah efektif untuk lalu lintas. Kemungkinan ini berdasarkan analisa intelijen, ini akan kami alihkan. Ke mana? kami melihat dari beberapa aspek. Pertama sebaran adanya beberapa orang positif, PDP, ODP, ini akan dialihkan ke Pandegiling Surabaya, di situ ada beberapa tempat yang menjadi sentra berkerumun orang, di situ akan kami lakukan patroli," papar Truno di Mapolda Jatim Jalan Ahmad Yani Surabaya, Selasa (14/4).

Namun, Truno menyebut rencana ini masih digodok oleh pihak kepolisian. Sementara untuk Jalan Tunjungan, Truno me-



Jalan Raya Darmo Surabaya saat ditutup sementara terkait kebijakan physical distancing

nambahkan jalan ini masih efektif untuk diterapkan sebagai Kawasan Physical distancing.

"Sudah beberapa terevaluasi untuk di Kota Surabaya, Jalan Tunjungan ini akan dilanjutkan dengan pembatasan yang sifatnya jalur tertib physical distancing. Karena di situ masih banyak orang-orang yang berkerumun, di situ juga tempat orang berkumpul. Ini efektif dan sesuai dengan kebutuhan, adanya hasil sebaran COVID-19 ini masih efektif dilakukan penutupan," imbuhnya.

Tak hanya itu, Truno mengatakan di setiap kabupaten dan kota di Jatim juga telah diterapkan kawasan physical distancing. Evaluasi dari program ini juga cukup baik dalam menghalau masyarakat yang berkerumun.

"Seluruh kabupaten yang ada di Jatim, kita kembali kepada gugus tugas. Karena Jawa Timur masuk ke gugus tugas. Bapak Kapolda Jatim Intens melakukan evaluasi dan koordinasi," lanjut Truno.

"Nanti Kapolres akan berkoordinasi secara utuh dan mengevaluasi dengan kepala daerah mereka dan bagaimana tindak lanjutnya kalau melihat perkembangan ini, akan diteruskan karena efektif untuk prinsip pada physical distancing," pungkas Truno.

Meski dikatakan Jalan Raya Darmo akan segera dibuka, Kombes Pol Truno belum bisa memberikan kepastian tanggal. Menurutnya, pembukaan akan menunggu hasil koordinasi Polrestabes Surabaya dengan gugus tugas di tingkat Kota Surabaya.

Ia mengatakan, saat ini Forkompimda, yaitu Gubernur Jatim, Kapolda Jatim, dan Pangdam V Brawijaya terus berkoordinasi dan berkomunikasi mengenai strategi mempercepat penanganan Covid-19 di Jawa Timur. Sedangkan, untuk tingkat kota/kabupaten, Kapolda Jatim meminta agar Kapolres terus berkoordinasi intens dengan Kepala Daerah masing-masing terkait Covid-19. (ist,ins)

## DAMPAK CORONA

## PEMKAB BLITAR ANGGARKAN BANTUAN SEMBAKO RP 30 MILIAR

Blitar - Pemerintah Kabupaten Blitar mengalokasikan anggaran Rp 30 miliar lebih, untuk pemberian bantuan sembako kepada 56.000 warga terdampak secara ekonomi wabah Virus Corona (Covid-19).

Seperti disampaikan Kepala Badan Pengelola Keuangan & Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Blitar, Khusna Lindarti, Pemkab Blitar telah mengalokasikan anggaran Rp 30 miliar lebih, untuk bantuan sembako kepada 56.000 warga miskin dan warga yg terdampak pandemi Covid-19. "Anggaran ini menyesuaikan, dengan jumlah warga yang harus dibantu," tutur Khusna, Selasa (14/4).

Khusna menjelaskan 56.000 penerima bantuan sembako, terdiri dari 46.000 warga miskin yg sudah terdata di Kabupaten Blitar. "Sisanya 10.000 warga, merupakan pekerja harian atau buruh, PKL, UKM dan masyarakat berpenghasilan rendah yang

terkena dampak ekonomi akibat Covid-19," jelasnya.

Bantuan yang diberikan berupa paket sembako senilai Rp 200.000 per orang, serta diberikan sebulan sekali selama 3 bulan. "Mulai April ini, sampai Juni 2020 mendatang," ungkapnya. Ditambahkan Khusna saat ini paket bantuan sembako tersebut sedang dalam proses persiapan, secepatnya dalam minggu ini akan diserahkan imbuhnya.

Secara terpisah Kepala Dinas Sosial Kabupaten Blitar, Romelan menyampaikan paket bantuan sembako tersebut berisi beras, sambel pecel, kecap, kue dan produk UKM Blitar lainnya. "Karena bantuan sembako ini, seluruhnya memanfaatkan produk lokal UKM Blitar," kata Romelan.

Sementara mengenai data penerima bantuan dampak ekonomi Covid-19 ini, menggunakan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) dari Kementerian Sosial.



Kepala Badan Pengelola Keuangan & Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Blitar, Khusna Lindarti

Selain bukan penerima bantuan PKH dan BNPT, juga termasuk miskin serta tidak punya penghasilan karena dampak Covid-19. "Sesuai kebijakan Pak Bupati Blitar, data selalu di update dan divalidasi dengan melibatkan pihak desa/kelurahan dan OPD terkait agar tidak ada yang tidak terdata," tandas Romelan. (ais)

## PEMKOT MALANG BERSIKUKUH AJUKAN DRAF PSBB

**M**ALANG - Pemkot Malang tetap ingin menerapkan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Segala risiko telah dihitung jika kebijakan itu disetujui Kementerian Kesehatan (Kemenkes). Draft pengusulan PSBB tengah digodok dan dipercepat penyelesaiannya. Rencananya, draf PSBB itu akan diajukan pada Rabu (15/4) hari ini. Sesuai aturan, draf itu akan diajukan ke Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melalui Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa.

"Besok (hari ini, red) maksimal harus dikirim," kata Wali Kota Malang Sutiaji di Balai Kota Malang, Selasa (14/4/2020).

Pemkot Malang mengajukan PSBB sendiri. Kabupaten Malang dan Kota Batu yang awalnya ingin mengajukan PSBB untuk wilayah Malang Raya mengundurkan diri. "Iya, Kota Malang mengajukan sendiri," jelasnya.

Sutiaji tak ingin berspekulasi mengenai permohonan PSBB itu. Penerapan PSBB berada di tangan Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto. "Berhasil atau tidak, yang menentukan bukan saya," katanya.

Sutiaji telah menyiapkan seluruh kebutuhan selama penerapan PSBB di Kota Malang. Persiapan itu telah dilampirkan dalam draf yang akan diajukan. "Kalau sudah diterima, kita sudah punya antisipasi, di instrumen (draf) itu sudah dimasukkan," katanya. Sutiaji belum memiliki rencana alternatif jika pengajuan PSBB itu ditolak.

Sementara itu, jalan protokol di Kota Malang yang sempat sepi mulai ramai kembali. Sutiaji mengaku telah berkeliling ke lima kecamatan di Kota Malang. "Saya keliling dari lima kecamatan, macet itu.

Ini jangan sampai kita euforia," kata dia. Masyarakat seolah telah beraktivitas seperti biasa. Ia khawatir hal ini tak sejalan dengan upaya pemerintah untuk mencegah penyebaran virus corona.

"Kira-kira mobil yang ramai itu kelihatan ada Covid-19, enggak? Sisi lain orang lagi ramai masalah pengamanan sosial, tapi masih aktivitasnya normal," jelas Sutiaji.

Hingga 13 April 2020, sebanyak delapan pasien positif Covid-19 tercatat di Kota Malang. Selain itu terdapat 1.047 orang dengan risiko (ODR), 153 orang tanpa gejala (OTG), 460 orang dalam pemantauan (ODP), dan 58 kasus pasien dalam pengawasan (PDP).

### Kemungkinan Surabaya Dulu

Pemprov Jatim sendiri mengaku berkoordinasi dengan Pemkot Surabaya dan daerah hinterland (penunjang)-nya, seperti Pemkab Sidoarjo dan Gresik, tentang kemungkinan penerapan PSBB. Secara resmi, Khofifah Indar Parawansa Gubernur Jawa Timur menegaskan, sampai sekarang belum ada Pemkab/Pemkot di Jatim yang mengusulkan PSBB ke Kementerian Kesehatan. Tidak ada tembusan surat usulan di mejanya.

"Hari ini apakah sudah ada PSBB? Belum. Namun kemarin Pak Sekda yang melakukan koordinasi. Pak Sekda yang akan mengonfirmasi," ujar Khofifah dalam konferensi pers di Gedung Negara Graha, Senin (13/4) malam.

Heru Tjahjono Sekdaprov Jatim bilang, memang belum ada kabupaten/kota yang mengajukan penerapan PSBB di Jawa Timur. Namun, dia masih melakukan koordinasi dengan Pemkot Surabaya, Pemkab



Wali Kota Malang Sutiaji

Sidoarjo, dan Pemkab Gresik.

Perlu diketahui, baik Surabaya, Sidoarjo maupun Gresik, saat ini sudah masuk daerah empat besar daerah dengan jumlah kasus positif Covid-19 terbanyak di Jawa Timur. Ditambah Kabupaten Lamongan yang menjadi daerah ketiga terbanyak.

Masing-masing jumlah kasus daerah ini, di Kota Surabaya sudah ada 208 kasus positif Covid-19 setelah ketambahan lagi 28 kasus baru, hari ini. Lalu Sidoarjo saat ini ada 39 kasus setelah ada tambahan 8 kasus positif baru.

Pertimbangan PSBB ini sepertinya sudah perlu diambil karena pertumbuhan kasus di Jatim pada dua hari belakangan sudah cukup mengkhawatirkan. Kemarin, Minggu (12/4), ada tambahan 119 kasus positif Covid-19. Hari ini ada tambahan 52 kasus baru terkonfirmasi positif Covid-19. (ist,dtc)

## MUI KOTA MADIUN AJAK WARGA TAK LATAH TOLAK JENAZAH

**M**adiun- Maraknya penolakan jenazah di berbagai tempat membuat sebagian besar warga resah. Menanggapi hal itu, Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Madiun mengimbau kepada warga untuk tidak melakukan hal serupa.

Ketua MUI Kota Madiun, KH. Muhammad Sutoyo mengajak masyarakat muslim seluruhnya, terkhusus di Kota Pendekar ini, agar jangan sampai menolak jenazah yang akan dimakamkan. "Karena sorang muslim terhadap jenazah seorang muslim kewajibannya yang pertama adalah memandikan, mengkafani, mensholatkan dan mengubur," jelasnya, Selasa (14/4).

Sutoyo menambahkan, apabila ada mayat

yang tidak dikubur atau masyarakat menolak untuk mengubur, maka seluruh umat Islam yang ada di tempat akan berdosa, karena hukumnya wajib bagi muslim. "Maka kami mengimbau siapapun yang meninggal jangan sampai ada masyarakat yang menolak untuk mengubur," tandasnya.

Mewakili MUI, ia juga memohon kepada aparat penegak hukum, jika ada oknum-oknum masyarakat yang kedapatan menolak ada jenazah yang untuk di kubur, segera ditindak tegas sesuai undang-undang yang berlaku.

Sutoyo mengajak masyarakat Indonesia terlebih masyarakat Kota Madiun untuk tetap menjaga keutuhan NKRI yang sedari dulu sudah dibangun dan jangan sampai



Ketua MUI Kota Madiun, KH. Muhammad Sutoyo

kita bercerai-berai antara satu dengan yang lain."Semoga negara ini bisa menuntaskan segala permasalahan yang ada termasuk bisa menang berperang melawan virus covid-19," pungasnya. (Sur)



**DIBULLY RAMBUTNYA KERITING**

*Putri Marino*

**MAKIN PERCAYA DIRI**

Sederhana namun menawan, itulah kesan yang ditangkap kala bertemu dengan wanita berambut sebauh ini. Tampil tanpa riasan justru menonjolkan kulit wajah Putri Marino yang cerah. Senyum ramah selalu menghiasi bibirnya.

Namun, siapa menyangka, dahulu sulung dari tiga bersaudara ini seringkali tak nyaman dengan penampilannya.

"Stigma wanita cantik di Indonesia itu kan berambut lurus, panjang, dan hitam. Sedangkan rambut saya keriting banget, enggak panjang, dan enggak terlalu hitam juga," ujar wanita berdarah Bali-Italia ini sambil tertawa.

Tekstur keriting membuat rambut Putri sukar ditata rapi. Waktu remaja, ia selalu mengikat rambutnya ke atas membentuk cepol.

"Saya enggak berani melepas ikatan rambut," ungkapnya kepada Femina. Ini membuat Putri yang besar di Pulau Dewata tampak berbeda dibanding kebanyakan wanita Bali yang umumnya berambut panjang tergerai. Alhasil, ia kerap dirundung teman-temannya dan mendapat cibiran dari lingkungan

sekitar.

Karena kondisi tersebut, Putri mengaku pernah tertekan. Ia bahkan sampai meluruskan rambutnya saat SMA demi mendapatkan rambut lurus panjang.

"Saya jadi menyalahkan diri sendiri. Kenapa terlahir dengan rambut keriting, tidak seperti orang lain," kenangnya.

Beranjak dewasa, Putri merasa komentar negatif tentang rambutnya tetap ada.

"Ada saja yang bilang, kok, rambut saya enggak pernah tersisir rapi. Padahal, ini sudah disisir, loh," jelasnya.

Hingga pada akhirnya Putri belajar bahwa tak ada gunanya memikirkan apa yang dikatakan orang lain.

"Saya makin belajar untuk menerima diri sendiri dan mencintai tiap detail rambut saya," kata duta salah satu produk sampo yang mengampanyekan self love ini.

Putri Marino mulai dikenal publik setelah dirinya menjadi presenter di acara My Trip My Adventure (MTMA) pada 2013. Muncul sebagai dirinya

sendiri yang memang hobi traveling, membuat Putri berhasil memikat penonton lewat karakternya yang kuat dan mandiri.

Perempuan kelahiran Denpasar 21 Agustus 1993 ini awalnya menghabiskan masa kecilnya di Bali. Namun pada usia 20 tahun, dia memutuskan untuk merantau dan pindah ke Jakarta.

Menyelesaikan pendidikan fashion design di Italia, ia kemudian kembali ke Pulau Dewata. Di sana, Putri bekerja di sebuah label clothing bertaraf internasional. Mulai dari urusan styling pakaian, membuat desain, hingga mengurus penampilan model menjadi tanggung jawabnya kala itu.

Lewat film pertamanya bertajuk Posesif, Putri langsung berhasil menyabet penghargaan bergengsi. Tidak tanggung-tanggung, Putri berhasil menggondol tiga piala sekaligus. Lewat perannya sebagai Lala, Putri dinobatkan sebagai aktris pemeran utama terbaik dalam i-Cinema Award 2017.

Piala Maya 2017 juga memberinya gelar aktris pendatang baru terpilih berkat peran yang dimainkannya di film yang sama. Putri menjadi artis kedua yang berhasil mendapat piala citra untuk film pertamanya. Sebelumnya, Christine Hakim juga pernah mendapatkannya pada 1975. Hal ini pun menjadi sebuah kebanggaan tersendiri bagi perempuan kelahiran Denpasar ini (Ist).



# KEBAHAGIAAN

## Tak Melulu Soal Materi

**S**iapa yang tak ingin hidup bahagia? Ada yang menganggap bahagia hanyalah sebuah emosi yang akan datang dan pergi. Sebaliknya ada yang melihat kebahagiaan sebagai sesuatu yang penting dalam aspek kehidupan manusia.

Terkadang orang menyangka bahwa puncak kebahagiaan akan dirasakan ketika mereka telah mencapai hal-hal yang luar biasa. Padahal, kebahagiaan berwujud dalam banyak jenis dan bisa ditemukan pada hal-hal sederhana yang seringkali tidak Anda sadari.

Para psikolog percaya bahwa terdapat beberapa jenis emosi positif yang dapat mendorong seseorang merasakan kebahagiaan. Berikut adalah beberapa di antaranya.

### Kepuasan

Merasa puas berarti Anda senang dengan apa yang Anda miliki saat ini.

Meski terlalu sering merasa puas juga tak baik, tapi jika dilakukan secukupnya kepuasan bisa membantu Anda mengurangi rasa kecewa akan kekurangan dalam hidup.

### Antusiasme

Saking tak sabar, Anda mungkin pernah kesulitan tidur karena tak berhenti memikirkan perjalanan untuk liburan esok hari.

Perasaan menunggu-nunggu seperti ini termasuk ke dalam salah satu jenis bentuk kebahagiaan yang sering dirasakan setiap seseorang akan menghadapi hal-hal yang baru.

### Optimisme

Menurut beberapa studi, menjadi pribadi yang optimis dapat membantu seseorang untuk meraih hasil pencapaian yang lebih besar dalam hidup.

Orang yang bersifat optimis percaya bahwa mereka memiliki kemampuan yang akan membantu dalam melakukan upaya untuk mencapai kesuksesan. Kabar baiknya, bersikap optimis dapat membuat tubuh Anda terasa lebih segar.



### Kegembiraan

Perasaan gembira muncul ketika Anda menikmati momen-momen yang sedang terjadi dan merasa puas dengan apa pun yang Anda miliki saat ini.

Kegembiraan juga bisa didapatkan dari orang-orang di sekeliling Anda. Candaan di antara teman-teman yang berhasil membuat Anda tertawa juga sudah menjadi sebuah kegembiraan.

Sayangnya, rasa gembira juga mudah menghilang jika Anda terlalu memikirkan apa yang akan terjadi setelahnya.

### Cinta dan kasih sayang

Tidak hanya pasangan, kehadiran orang-orang terdekat seperti keluarga dan teman-teman, bahkan hewan peliharaan Anda juga bisa menjadi penyumbang kebahagiaan dalam hidup Anda.

Oleh karena itu, mempererat kembali hubungan Anda dengan orang-orang di sekitar juga penting jika Anda ingin merasa lebih bahagia (Ist).





**MUSIM VIDEO  
CONFERENCE,  
HUAWEI  
BIKIN  
APLIKASI  
MEETIME**

**V**ideo Conference atau konferensi video belakangan menjadi tren terkait wabah Corona dan kebijakan bekerja dari rumah.

Huawei turut memeriahkan aplikasi konferensi video, yang banyak digunakan sejak diberlakukannya kebijakan bekerja dari rumah (work from home).

Hal itu tidak terlepas dari kondisi dunia yang sedang dilanda pandemik virus Corona sejak awal tahun ini.

"Huawei MeeTime mengambil keuntungan penuh dari integrasi antara perangkat lunak dan perangkat keras Huawei untuk memberikan pengalaman panggilan video berkualitas tinggi," kata Deputy Country Head Huawei Consumer Business Groups Indonesia, Lo Khing Seng, dalam keterangan pers, awal pekan (Selasa, 7/4/2020).

MeeTime merupakan aplikasi yang hadir lewat sistem operasi untuk ponsel Huawei, EMUI 10.1. Saat ini dipakai di gawai

keluaran terbaru P40.

MeeTime akan sepenuhnya mengadopsi kemampuan distribusi Huawei serta memanfaatkan chipset Kirin, NPU dan GPU Turbo.

Aplikasi MeeTime menggunakan kualitas gambar 1080 piksel, menjanjikan tetap dapat mengoptimalkan kualitas gambar meski tidak berada di tempat dengan kondisi cahaya ideal.

Dari segi koneksi, Huawei menjanjikan aplikasi MeeTime bisa menghemat konsumsi bandwidth sebesar 40 persen, menggunakan kecerdasan buatan yang bisa memprediksi perubahan bandwidth, mengatur ulang frame rate secara otomatis dan rasio resolusi.

Huawei menargetkan aplikasi ini bisa digunakan untuk kebutuhan komunikasi sehari-hari maupun keperluan berbisnis.

MeeTime memiliki fitur Berbagi Layar agar pengguna bisa menjelaskan dan mendiskusikan pekerjaan dari jarak jauh.

Aplikasi MeeTime akan bisa terhubung ke perangkat ekosistem Huawei, termasuk tablet, televisi dan speaker, serta mendukung kamera pihak ketiga yaitu action cam drift.

Terpisah, Eric Xu, Rotating Chairman Huawei menyampaikan bahwa 2019 menjadi tahun yang luar biasa bagi Huawei.

Sesuai yang tersampaikan dalam Laporan Tahunan 2019, pendapatan penjualan Huawei secara global pada 2019 mencapai 123 miliar dolar Amerika, atau mengalami kenaikan per tahun hingga 19,1%.

"Meskipun mengalami tekanan yang sangat berat dari pihak luar, namun tim kami memiliki komitmen kuat untuk terus maju dan fokus dalam meningkatkan kontribusi kepada para pelanggan. Kami bekerja keras untuk terus memperkuat kepercayaan pelanggan serta para mitra di seluruh dunia. Bisnis kami tetap solid," terangnya (1st).

**LENTERA**  
Inspirasi Perubahan **TODAY**  
HARIAN "LENTERA TODAY"  
PENANGGUNG JAWAB TARMUJI TALMACSI  
OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)  
PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)  
REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

**BIRO : Jakarta :** Hariris Shofa | **Surabaya :** AGUSTINA WIDYAWATI, LUTFI YUHANDI, TARMUJI TALMACSI (ID Sertifikasi 16216) , JUNAIDI (ID Sertifikasi 4175), IMAN GHOZALI (ID Sertifikasi 11563), ARDINI PRAMITHA, | **Malang Raya-Batu:** EKA NURCAHYO (ID Sertifikasi 4686), MOH.AMRULLAH, | **Sidoarjo:** M JAINUL ARIFIN, | **Gresik :** ASEPTA YOGA P (ID Sertifikasi 3189)  
**Pasuruan-Probolinggo :** ARIE YOENIANTO (ID Sertifikasi 8372) | **Bondowoso-Situbondo-Lumajang-Jember-Banyuwangi:** IMAN SANTOSO, | **Blitar-Tulungagung-Trenggalek :** ARIEF SUKAPUTRA, IRVAN FALIZI, | **Kediri-Nganjuk-Jombang :** GATOT SUNARKO, | **Madiun-Ponorogo :** RACHMAD SURYADI, | **Mojokerto:** WISNU JOEDHA

**DIREKTUR BISNIS DAN KOMERSIAL** SUPARTI, SH, MM **MANAGER HRD** SUHARDIMAN EKO PRASETYO  
**PENASEHAT HUKUM** Dr. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH **MARKETING COMMUNICATION** DJOKO PRASETYO **SEKRETARIS** ISTIDHA NUR AMANAH  
**DESAIN GRAFIS** PAULUS IVAN SEPTIANUS DAKOSTA, KIKI AMALIA GUYEN  
**ALAMAT REDAKSI** JL. RUNGKUT ASRI UTARA VI/26, TELP 03187854491 **PENERBIT** PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA  
**ALAMAT BIRO MALANG** JL. KEBALEN WETAN 1040 B MALANG **ALAMAT PERCETAKAN** SMILE GRAFIKA, JL.RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA  
**REDAKSI** 031-87854491 **IKLAN** 031-87854491 **NIB** 91205006801134 **HARGA IKLAN** RP 10.000/ MM/ KOLOM.

**MEDIA TERVERIFIKASI**



# KEPINCUT MODEL RAMBUT CLAVICUT

Clavicut adalah model rambut yang digadang-gadang akan menjadi tren dan paling digandrungi tahun ini. Mau mencobanya?

**C**lavicut? Mendengar namanya, pasti kamu merasa asing dan terheran-heran, ya. Bahkan terdengar seperti jenis teknik penyiwaan yang diadaptasi dari film Hitchcock. Tapi tenang saja! Tidak semengeramkan itu, kok. Lalu, apa sebenarnya clavicut itu?

Clavicut adalah nama salah satu model rambut. Potongan ini membuat rambut kamu akan dihadapkan dengan dua situasi dilematis, cukup pendek untuk dikategorikan sebagai bob, tapi cukup panjang untuk dikuncir.

Dilansir dari Popsugar, seorang master hair stylist Edward Tricomi mengatakan, "Clavicut adalah potongan rambut yang mencapai kerah baju. Model ini cocok untuk segala jenis rambut dan semua bentuk wajah."

Edward yang juga co-owner dari Warren Tricomi Salons ini menambahkan, "Bagian belakang rambut dengan model clavicut akan menyentuh tengkuk leher. Sementara itu, helai rambut bagian depan

akan membentuk face-framing yang menyisakan beberapa inci sampai kerah baju. Sebuah model yang edgy dan rumit secara bersamaan.

Memang, ini bukanlah model rambut yang benar-benar baru. Model rambut ini sudah ada dan populer di kalangan selebritis jauh sebelum bob menguasai berbagai salon tahun lalu. Bahkan model rambut ini pernah digunakan oleh Emma Stone, Lily Collins, Scarlett Johansson, hingga Kim Kardashian. Jadi, sudah waktunya clavicut mengambil alih dan kembali mendominasi.

"Orang-orang suka memotong ujung rambut mereka ketika musim panas. Oleh karena itu, rambut menjadi berlapis-lapis, layer," kata Tricomi. "Dengan udara yang semakin lembap, kamu harus melakukan sesuatu terhadap rambutmu. Mengingat, rambut akan menjadi mengembang."

Terinspirasi nggak bergaya dengan gaya rambut clavicut?



## Giliran Krisis (dari hal 1)

Virus Covid-19 membuat seluruh negara di belahan dunia karut-marut, termasuk Indonesia. Kala pemerintah dan warga masih berjibaku mengendalikan penyebaran wabah, perekonomian malah ikut 'sakit' hingga menyebabkan ledakan PHK. Meski sudah diprediksi sejak virus mulai menyerang, tapi berbagai strategi ekonomi belum ampuh menahan daya beli maupun investasi.

Data terbaru, jumlah yang di-PHK dan dirumahkan sudah mencapai 2,8 juta orang. Artinya, dalam sepekan ada lonjakan sampai dua kali lipat dibandingkan 7 April yang masih 1,2 juta pekerja PHK dan dirumahkan.

"Hingga Senin 13 April, sudah 2,8 juta yang dirumahkan dan PHK, ini akan selalu bertambah," kata Direktur Jenderal Pembinaan Pelatihan dan Produktivitas Kementerian Ketenagakerjaan (Kemenaker) Bambang Satrio Lelono, Selasa (14/4).

Ia mengatakan data ini akan terus bertambah setiap hari, karena pandemi covid-19 memang belum berhenti. Selain itu, ia memperkirakan jumlah di lapangan bisa lebih besar lagi karena data tersebut yang dihimpun oleh Kemenaker dan BP Jamsostek, sedangkan kementerian lain punya data yang lain masing-masing sektor.

Ia mengatakan alokasi kartu prakerja oleh pemerintah pusat sebesar 5,6 juta peserta diperkirakan memang tak akan cukup. Sehingga nantinya akan dievaluasi. Namun, Satrio optimistis masalah covid-19 ini segera berlalu sehingga pekerja yang terdampak tak makin membesar. "Tapi saya optimistis, ini nggak akan lama lagi, masa puncak sekarang ini lah, pasti akan turun," katanya.

Melihat kondisi ini, Menteri Keuangan Sri Mulyani memprediksi akan ada penambahan orang miskin di Indonesia sekira 3,78 juta orang akibat pandemi corona Covid-19. Selain itu pemerintah juga memprediksi angka pengangguran akan naik hingga 5,2 juta orang.

Usai rapat paripurna via teleconference, Selasa (14/4), Sri Mulyani pun mengakui Gross Domestic Product (GDP) Indonesia akan sangat berat. Ia mengatakan basis GDP Indonesia dari 5,3 persen diprediksi turun hingga 2,3 persen sehingga berdampak kepada sosial dan pembangunan Indonesia. Sri Mulyani mengaku jumlah warga miskin diperkirakan meningkat signifikan.

"Angka kemiskinan kita mungkin akan meningkat dalam skenario berat bisa naik menjadi, tambahan 1,1 juta orang atau dalam skenario lebih berat kita akan menghadapi kemungkinan

tambahan kemiskinan 3,78 juta orang," kata Sri Mulyani.

Selain kemiskinan, pemerintah juga memprediksi ada kenaikan jumlah pegawai yang terkena Pemutusan Hubungan Kerja (PHK). Sri Mulyani memprediksi angka pengangguran akan terus bertambah hingga hampir 3 juta orang.

"Dalam skenario berat ada kemungkinan naik 2,9 juta orang pengangguran baru, skenario lebih berat bisa sampai 5,2 juta," kata Sri Mulyani.

Pemerintah, menurut Sri Mulyani sudah mengambil sejumlah langkah untuk mencegah kemiskinan dan PHK meningkat. Setelah penerbitan Perppu 1 tahun 2020 sebagai dasar hukum perbaikan anggaran untuk penanganan pandemi pemerintah mengambil langkah jangka pendek dan jangka panjang. Di level jangka pendek, pemerintah menggunakan kartu prakerja untuk menyerap pekerja yang di-PHK.

Pemerintah menggelontorkan uang hingga Rp20 triliun untuk 5,6 juta pekerja yang diperkirakan di-PHK. Program tersebut belum termasuk uang iuran perusahaan yang diterima dari BPJS Ketenagakerjaan. Kedua, pemerintah menerapkan program cash for work atau program padat karya lewat anggaran Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) dan dana desa.

Di Kementerian PUPR, pemerintah akan meningkatkan program padat karya seperti program sektor perumahan di 1000 lokasi. "Artinya dalam jangka pendek, dana desa juga untuk bansos dan padat karya, kami gunakan seluruh instrumen untuk membuat dampak negatif PHK dan pengurangan kesempatan kerja bisa diserap dengan mekanisme yang kami siapkan," kata Sri Mulyani.

Kemudian, dari sisi jangka panjang, pemerintah akan memperbaiki daya tahan usaha, bahkan meningkatkan daya tarik ekonomi Indonesia. Pemerintah berusaha menjaga dampak seminimal mungkin demi menarik investor ke Indonesia. Beberapa contoh adalah menarik investor dan tetap di Indonesia lewat insentif pajak.

Saat ini, pemerintah sudah memberikan insentif pajak ke industri manufaktur. Pemerintah, lewat Kemenko Perekonomian memutuskan pemberian insentif ke 11 sektor di luar manufaktur, termasuk transportasi, hotel dan sektor lain terdampak. PPN juga dipercepat serta pajak korporasi dikurangi.

"Kemudian langkah lain dalam jangka panjang, adalah dengan omnibus law dan berbagai reform yang dilakukan. Ini tujuannya supaya sektor-sektor ini mampu bertahan dan mampu menarik

modal baru. Ini yang akan kami terus perbaiki sehingga Indonesia mampu tarik kegiatan ekonomi dan kemiskinan pengangguran kembali bisa diturunkan," kata Sri Mulyani.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) pun meminta semua menteri bersiap menghadapi resesi ekonomi global di tahun ini. Apalagi, semua negara termasuk Indonesia kini tengah menghadapi persoalan wabah corona yang berdampak juga pada perekonomian.

Jokowi mengakui target-target pertumbuhan yang sudah disusun sebelumnya harus terkoreksi akibat pandemi tersebut. "Kita harus bicara apa adanya target pembangunan dan pertumbuhan ekonomi akan terkoreksi cukup tajam, tapi ini bukan hanya terjadi di negara kita tapi juga di negara lain juga sama, mengalami hal yang sama hampir semua negara di dunia," kata Jokowi dalam sidang kabinet, Selasa (14/5).

Ia menambahkan, lembaga-lembaga keuangan internasional seperti IMF hingga Bank Dunia sudah menyatakan bahwa ekonomi global 2020 akan memasuki periode resesi.

"Hitung-hitungan terakhir yang saya terima ekonomi global bisa tumbuh negatif 2,8 persen, kita harus menyiapkan diri dengan berbagai skenario. Kita tidak boleh pesimis tetap harus berikhtiar, bekerja keras untuk pemulihan-pemulihan baik pemulihan kesehatan, pemulihan ekonomi dan Inshaallah kita bisa," tegasnya.

Untuk itu, Jokowi meminta agar dibuatkan skenario dalam mengatasi ancaman resesi. Menurutnya, semua harus dikerjakan dengan optimistis. Sehingga, masalah yang dihadapi bisa diselesaikan dengan baik.

Jokowi juga meminta semua pihak waspada terhadap dampak selanjutnya yang tidak hanya mengancam pada tahun ini. Namun juga pada tahun berikutnya. "Kita harus tetap waspada akan dampak lanjutan COVID-19 pada ekonomi di 2021, betul-betul dihitung dengan cermat potensi peluang dan berbagai risiko yang ada baik domestik maupun global," katanya.

Ia mengingatkan agar semua harus bisa fokus pada program-program yang sudah disusun di awal masa pemerintahan. Sehingga, bisa memenuhi target yang ditentukan bersama. "Saya ingatkan kita harus tetap fokus pada misi besar kita reformasi struktural yang harus tetap berjalan, reformasi untuk percepatan dan pemerataan pembangunan baik itu reformasi regulasi, reformasi birokrasi, reformasi dalam peningkatan produktivitas dan transformasi ekonomi. Itu misi besar kita," tutupnya. (ist,ins)

# LEBIH MEMATIKAN DARI FLU BABI, SUDAH 2 JUTA WARGA DUNIA TERINFEKSI CORONA



Jenewa - Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menyatakan bahwa Novel Virus Corona jenis baru atau SARS-Cov-2 yang menyebabkan penyakit Covid-19, 10 kali lebih mematikan daripada flu babi. Hingga, Selasa (14/4) pukul 12.00 WIB, jumlah kasus positif terinfeksi hampir menyentuh 2 juta warga dunia.

Direktur Jenderal WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus dalam sebuah pengarahannya virtual dari Jenewa mengatakan bahwa WHO terus meneliti virus corona, yang kini telah membunuh hampir 115.000 orang dan menginfeksi lebih dari 1,8 juta.

"Kami tahu bahwa Covid-19 menyebar dengan cepat, dan kami tahu itu mematikan, 10 kali lebih mematikan daripada pandemi flu 2009," katanya merujuk Flu Babi mengutip AFP.

WHO mengatakan 18.500 orang meninggal karena flu babi, atau H1N1. Flu ini pertama kali ditemukan di Meksiko dan Amerika Serikat pada Maret 2009, tetapi menurut Lancet (jurnal medis) jumlah korban mencapai 151.700 dan 575.400.

Tinjauan Lancet termasuk perkiraan kematian di Afrika dan Asia Tenggara yang tidak diperhitungkan oleh WHO. Flu babi, yang dinyatakan sebagai pandemi pada Juni 2009 dan dipertimbangkan pada Agustus 2010, ternyata tidak mematikan seperti yang ditakutkan pertama kali.

Tedros dalam pengarahannya juga mengungkapkan bahwa kasus virus corona di sejumlah negara mengalami peningkatan per tiga hari. Ia kembali menyarankan kepada pemerintah di dunia untuk secepatnya menemukan kasus virus corona, menguji, mengisolasi dan melacak setiap orang yang pernah berinteraksi dengan pasien virus corona.

Merujuk data Universitas Hopkins, Selasa (14/4) sebanyak 1.925.179 orang di dunia terinfeksi virus corona, 119.701 meninggal, dan 447.821 sembuh.

## Saudi Larang Tarawih di Masjid

Pemerintah Kerajaan Arab Saudi pun

telah membuat kebijakan baru selama masih ada pandemi covid-19 atau virus corona yaitu melarang warganya salat tarawih di masjid. Dengan demikian dipastikan masjid-masjid di Arab Saudi yang biasanya padat saat Ramadan tahun ini dipastikan akan sepi. Warga Arab Saudi diperintahkan untuk salat tarawih di rumah saja.

Perintah untuk melaksanakan salat tarawih di rumah ini disampaikan oleh Menteri Urusan Keislaman Kerajaan Arab Saudi, Dr. Abdul Latif Al-Sheikh. Seperti dikutip dari koran Al Riyadh, Al-Sheikh mengatakan bahwa tarawih saat Ramadan hanya akan dilakukan di rumah selama larangan salat berjemaah di masjid, termasuk salat fardu lima waktu, masih berlaku.

"Penangguhan salat berjemaah lima waktu di masjid lebih penting daripada penangguhan salat tarawih. Kami memohon kepada Allah untuk menerima ibadah tarawih kita, baik dilakukan di masjid, atau di rumah, karena itu yang terbaik bagi kesehatan masyarakat," kata Al-Sheikh.

"Kami memohon kepada Allah yang Maha Esa untuk menerima doa kita semua dan melindungi manusia dari wabah yang menimpa dunia ini," lanjut dia lagi.

Selain mengumumkan soal tarawih, Al-Sheikh juga membuat aturan mengenai pelaksanaan salat jenazah. Jemaah salat jenazah hanya boleh 5-6 orang dari keluarga mayat dan hanya dilakukan di pemakaman. Anggota keluarga lainnya bisa salat gaib di rumah.

Kata Menteri Kesehatan Saudi, antara 10 ribu sampai 200 ribu orang mungkin akan tertular virus itu dalam beberapa minggu kedepan. Pangeran Faisal bin Bandar, Gubernur Kota Riyadh yang berumur 70-an kini berada dalam perawatan intensif di rumah sakit karena virus yang mematikan itu. Harian New York Times melaporkan, Raja Salman dan putra Mahkota Pangeran Mohammed bin Salman telah mengkarantina diri sendiri untuk menghindari virus itu.

Joseph Bahout, yang bekerja pada Carnegie Middle East Program mengatakan, kira-kira 150 pangeran Saudi dilaporkan sedang dirawat di rumah sakit, dan 500 tempat tidur tambahan telah disiapkan untuk menerima anggota keluarga kerajaan yang kemungkinan jatuh sakit. (ist,ins)

## 9 NEGARA DENGAN KASUS VIRUS CORONA TERTINGGI DI BULAN APRIL

Data diambil terakhir  
13 April 2020 pukul 07.52 WIB

- 1 AMERIKA SERIKAT**  
555.313 kasus  
32.988 sembuh  
22.020 meninggal
- 2 ITALIA**  
156.363 kasus  
34.221 sembuh  
19.899 meninggal
- 3 SPANYOL**  
153.222 kasus  
62.391 sembuh  
17.209 meninggal
- 4 PRANCIS**  
133.670 kasus  
27.469 sembuh  
14.412 meninggal
- 5 JERMAN**  
127.854 kasus  
60.300 sembuh  
3.022 meninggal
- 6 INGGRIS RAYA**  
85.206 kasus  
626 sembuh  
10.629 meninggal
- 7 CHINA**  
83.134 kasus  
77.956 sembuh  
3.343 meninggal
- 8 IRAN**  
71.686 kasus  
43.894 sembuh  
4.474 meninggal
- 9 TURKI**  
56.956 kasus  
3.446 sembuh  
1.198 meninggal